

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim  
Kommissarische Ortsvorsteherin  
Birgit Zehe-Clauß

09.11.2021

**Anfrage bezüglich  
der Fertigstellung des Straßenbelags und Freigabe der  
Elisabeth-Selbert-Straße für den allgemeinen Straßenverkehr**

**Anfrage bei der Stadtverwaltung Mainz:**

Wann wird der Straßenbelag in der Elisabeth-Selbert-Straße fertiggestellt und die Straße für den allgemeinen Straßenverkehr wieder zugelassen?

**Begründung:**

Seit mehr als einem Monat sind die Rohrverlegungsarbeiten in der genannten Straße fertiggestellt. Es fehlt nur noch der Straßenbelag. Weil dieser nicht fertiggestellt wird, müssen die Anwohner (mehr als 100 Fahrten) täglich Umwege über die Straßen am Hechenberg, Schinnergraben und die Lassallestraße nehmen. Dies bedeutet täglich mehr Spritverbrauch und damit mehr Umweltbelastung.

gez. Franz Jung

Fraktionssprecher CDU Mainz-Hechtsheim